

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ROME

Un décret. — La Sacrée Congrégation Consistoriale a publié un décret précisant les méthodes à employer au Canada et à Terre-Neuve pour le choix des évêques.

Reconnaissance officielle. — Le Saint-Siège a reconnu officiellement la république de l'Esthonie, suivant en cela l'exemple déjà donné par l'Angleterre, la France, l'Italie et le Japon.

Cette république est un des premiers états qui se soient formés sur les ruines de l'empire russe. Le représentant de l'Esthonie auprès du Saint-Siège, M. Wirgo, a garanti, au nom du gouvernement esthoniens, pleine et entière liberté à l'Église catholique en Esthonie.

Audience. — Le Saint Père, le 25 avril dernier, a reçu en audience l'émir Faygal, fils du roi de la Mecque et de l'Arabie, représentant au Congrès de la paix les intérêts de son pays, ou mieux ceux de l'Angleterre en Orient.

L'émir, qui s'exprimait en arabe — ses paroles étant traduites par le R. P. abbé Louis Ubaid, procureur général des Maronites de la Congrégation de Saint-Isaïe, — demanda au Pape de le bénir. Il ajouta que les mahométans devaient avoir avec les chrétiens des rapports amicaux, et considérer ceux-ci "comme la pupille de leurs yeux". Il tint au cardinal secrétaire d'État un langage analogue.

Nouveau visiteur apostolique. — Le Saint Père a nommé visiteur apostolique de l'Égypte, le R. P. Couturier, O.S.D.

Le R. P. Couturier a été sacré évêque à l'église de la Minerve, par le card. Van Rossum.

Mgr Félix Couturier est né en France, en 1876, d'un père français et d'une mère anglaise. Devenue veuve, celle-ci revint en Angleterre avec son fils, qui entra très jeune dans l'Ordre dominicain. En 1900, il y fut nommé supérieur de la maison de Saint-Thomas d'Aquin de Hawkesyad.

Au début de la guerre, il partit comme aumônier "major" pour l'Égypte, où il resta jusqu'en ces derniers temps, et où il acquit une connaissance approfondie d'une situation religieuse très complexe.

Visiteur apostolique envoyé par la Propagande, il aura qualité pour traiter aussi les affaires relevant de la Congrégation pour l'Église orientale, l'Égypte comprenant outre des catholiques latins, des catholiques orientaux, tels les coptes.

TURQUIE

Un monument à S. S. Benoit XV. — Une souscription a été ouverte à Constantinople pour élever dans l'église cathédrale de la ville un monu-